

Erfahrungsbericht „Aktionswoche Saubere Hände 2024“

Die Händehygienewoche 2024 fand in unserem KH vom 15.-19.04.24 statt.

Bereits im Vorfeld wurde ein Plakatwettbewerb zum Thema ausgerufen, leider gingen nur sehr wenige Zusendungen ein. Die Lenkungsgruppe hatte sich daher entschieden, Motive anderer Verbund-Krankenhäuser mit deren Einverständnis weiter zu entwickeln und gemeinsam mit unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern umzusetzen. Die Plakate sind richtig gut geworden



Kernthema war das Thema Händehygiene und die korrekten Voraussetzungen dafür, d.h. kein Schmuck an Händen und Unterarmen. Die Plakatmotive wurden mit den Morgenmails der Aktionswoche umgesandt und gleichzeitig wieder Links zu Videos und Schulungsangeboten zur Händehygiene angeboten.

Zusätzlich wurden die Bereiche von den Hygienefachkräften besucht und die Daten zu Händedesinfektionsmittelverbrauch und Compliance vorgestellt. In den ärztlichen Bereichen übernahmen dies die hygienebeauftragten Ärzte.



Preisträger 2023 im Händedesinfektionsmittelverbrauch und bei den Compliancebeobachtungen war die Klinik für Neonatologie und Kinderintensivmedizin, die sich über einen Frühstücksgutschein des Hauses freuen durften.



Zum Tag der Händehygiene wurden dann auch die alten Hygieneplakate im Krankenhaus durch die neuen Motive ersetzt.

